



Señores Mapuche Presente

Atte. Sr. Pablo Fernández Mentasti

Por medio de la presente, atento a lo conversado con uds. Queremos ratificar que estamos haciendo el máximo esfuerzo posible para poder culminar con el retiro de ramas, producto de la tormenta, que en algunas zonas llegó a ser tornado.

Es importante solicitarles un manto de paciencia y empatía, porque están y estamos todos con retraso entendiendo que los primeros viajes fuero para sacar de calles obstruidas, arrib de techos, y accesos.

Nosotros tenemos casi 400 Countries con lo que trabajamos, y particularmente con uds. Más de 20 años, por lo cual, estamos dando prioridad en enviarles viajes constantes, que claramente no logran a dar abasto con la necesidad de los distintos propietarios.

Desde lo ocurrido en diciembre que pueden corroborar el ingreso de varios camiones diarios, tenemos el registro de por lo menos 4 viajes diarios, pidiendo autorización a ingresar incluso los días sábado que no lo hacíamos, al igual que los lunes.

Estamos agotando todos nuestros recursos, pero nadie está preparado con cantidad de camiones para los sucedidos, ni siquiera los Municipios.

Hay countries como San Sebastián que tiene 5 cajas Roll Off estacionadas y contrataron una cuadrilla de gente para ir sacando las ramas y realizamos un recambio diario de esas 55 cajas, al igual que Haras Santa María, San Diego, Estancias Golf, Hacoaj, EL Encuentro, Lagunas del Sol, La Tradición de Moreno, Las Lajas, etc.

Ustedes, deberían analizar la posibilidad de incrementar cuadrillas de manera excepcional y les reforzamos con más equipo Roll Off, además de las hidrogrúas que estamos enviando constantemente, pero no están haciendo más que 1 solo recambio semanal...

Aún tenemos una gran lista de espera de disponibilidad de nuestros servicios, que se realizaran cuando finalizamos particularmente con Uds., como por ejemplo El Cantón, Puertos del Lago, Septiembre, San Matías, La Comarca, todos los de adentro de Pilar del Este...

Es primordial que nos acompañemos y valoremos mutuamente, en estos momentos que realmente estamos poniendo toda nuestra flota a disposición.

Aprovecho la oportunidad para destacar la comunicación constante con el Sr. Cendra, quien hablamos a diario de manera directa y me transmite constantemente la urgencia en abarcar la mayor cantidad posible.

Sepan que están en este momento en primer lugar de prioridad, tenemos 4 camiones hidrogrúas y los destinamos a uds. Únicamente sin poder realizar ningún otro servicio por unos días contínuos.

Desde ya, espero puedan comprender que estamos trabajando con la responsabilidad que nos caracteriza y la celeridad que merecen. Saludo cordialmente. -

ECOTERRA SA RECICLA MAXIMILIANO BENSONI APODERADO